

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Page 1 sur 2

Nouveau responsable Développement technologique chez ŠKODA AUTO

- > ŠKODA AUTO nomme le D^r Johannes Neft en tant que responsable Développement technologique
- Christian Strube met fin à sa carrière professionnelle active dans le cadre d'un plan de préretraite

Mladá Boleslav / Cham, le 13 novembre 2020 – À partir du 1er janvier 2021, le Dr Johannes Neft reprendra la fonction de responsable Développement technologique chez ŠKODA AUTO. Il succède à Christian Strube, qui était en charge du Développement technologique chez ŠKODA AUTO depuis décembre 2015, et qui met ainsi fin à sa carrière professionnelle active dans le cadre d'un plan de préretraite.

Monsieur Johannes Neft est nommé à partir du 1^{er} janvier 2021 au conseil d'administration de ŠKODA AUTO. Au bénéfice d'un doctorat en mécanique des matériaux, il a débuté sa carrière auprès de Volkswagen AG en 1999 dans le domaine de l'assurance-qualité, dans un premier temps dans l'analyse des sinistres. Dès 2001, Neft a été responsable du laboratoire assurance-qualité de Volkswagen Autoeuropa au Portugal, avant de revenir en 2004 à Wolfsburg, où il a occupé différents postes de direction dans le développement des structures. De 2014 à 2016, il a été responsable du développement des carrosseries puis a été nommé en 2016 chef du développement des structures auprès de Volkswagen AG. Il est en outre membre du conseil de surveillance de Volkswagen Osnabrück, Volkswagen Sachsen ainsi que de Sitech GmbH.

Depuis décembre 2015, Christian Strube exerçait la fonction de responsable Développement technologique chez ŠKODA AUTO. À ce poste, il a notamment assumé la responsabilité principale de la réalisation technique du nouveau ŠKODA ENYAQ iV, le premier modèle de l'entreprise basé sur la plateforme modulaire d'électrification (MEB). Après avoir fait ses débuts professionnels auprès de Volkswagen, le technicien au bénéfice d'une formation en exploitation navale a d'abord travaillé auprès de Volkswagen Kraftwerk GmbH, avant de passer à Volkswagen AG en 1993, pour laquelle il a exercé ensuite différentes fonctions en Allemagne et à l'étranger. À partir de 2001, Strube a été chef de la carrosserie et de l'équipement intérieur chez Volkswagen de México S.A. de C.V, avant de revenir à Wolfsburg en 2003. Il a assumé plusieurs postes de direction dans la cité saxonne; à partir de 2010, il a notamment été responsable des travaux sur la plateforme modulaire transversale (MQB) en tant que chef du développement de concept. Dès 2012, Strube a occupé la fonction de chef du développement des constructions chargé de la production en série de plusieurs modèles de voitures, avant de devenir responsable Développement technologique chez ŠKODA AUTO.

Comme le souligne le directeur général de ŠKODA AUTO, Thomas Schärfer: «Christian Strube a beaucoup apporté et accompli des choses extraordinaires pour ŠKODA ces cinq dernières années. Sous sa houlette, plusieurs véhicules importants ont vu le jour, par exemple la huitième génération de l'OCTAVIA et l'ENYAQ iV, notre premier véhicule purement électrique basé sur la MEB du groupe Volkswagen. Christian Strube a toujours démontré de la passion ainsi qu'un engagement total pour ŠKODA. Tant de raisons pour lesquelles je souhaite le remercier chaleureusement et lui souhaiter tout le meilleur pour le prochain chapitre de sa vie. En même temps, je souhaite la bienvenue à Johannes Neft dans notre équipe. Je me réjouis de notre fructueuse collaboration.»





COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Page 2 sur 2

Informations complémentaires:

Sandra Zippo, PR ŠKODA Tél. 056 463 98 07 / skoda.pr@amag.ch www.skoda.ch / www.skodapress.ch

Photos accompagnant le communiqué de presse:



Changement au conseil d'administration de ŠKODA AUTO

À partir du 1^{er} janvier 2021, le D^r Johannes Neft reprendra la fonction de responsable Développement technologique chez ŠKODA AUTO. Il succède à ce poste à Christian Strube, qui était en charge du Développement technologique chez ŠKODA AUTO depuis décembre 2015, et qui met ainsi fin à sa carrière professionnelle active dans le cadre d'un plan de préretraite.

Source: ŠKODA AUTO



Changement au conseil d'administration de ŠKODA AUTO

Depuis décembre 2015, Christian Strube exerçait la fonction de responsable Développement technologique chez ŠKODA AUTO. À ce poste, il a notamment assumé la responsabilité principale de la réalisation technique du nouveau ŠKODA ENYAQ iV, le premier modèle de l'entreprise basé sur la plateforme MEB.

Source: ŠKODA AUTO

ŠKODA AUTO

- > fête le 125º anniversaire de sa création, à l'époque des pionniers de l'automobile en 1895, et est ainsi l'une des entreprises automobiles mondiales ayant la plus longue tradition.
- propose actuellement à ses clients neuf séries de modèles de voitures de tourisme: CITIGO, FABIA, RAPID, SCALA, OCTAVIA et SUPERB ainsi que KAMIQ, KAROQ, KODIAQ et ENYAQ iV.
- > a livré en 2019 1,24 million de véhicules à des clients dans le monde entier.
- > fait partie depuis 1991 du groupe Volkswagen, l'un des constructeurs automobiles les plus prospères au monde. En plus des véhicules, ŠKODA AUTO développe et construit en toute autonomie des composants pour le groupe, comme des moteurs et des boîtes de vitesses.
- dirige trois sites en République tchèque; la marque produit en Chine, en Russie, en Slovaquie et en Inde, essentiellement au travers de partenariats avec les autres marques du Groupe, ainsi qu'en Ukraine et au Kazakhstan avec des partenaires locaux.
- > emploie environ 42'000 collaborateurs dans le monde et est présente sur plus de 100 marchés.
- > fait avancer, dans le cadre de la stratégie 2025 de ŠKODA, le passage du statut de constructeur automobile à celui de «Simply Clever Company pour les meilleures solutions de mobilité».